

生徒会プロローグ(9月第1週)

平成26年9月1日(月)

夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。みなさん、この夏休みは有意義に過ごせましたか、2学期は、運動会、東中祭、長距離走大会など、さまざまな行事があります。クラス、学校全体が団結してすばらしいものを造りあげましょう。

話は変わりますが、夏休みが始まつてすぐの地区大会の結果はどうでしたか？ 残せたチームも、残せなかつたチームも、一丸となって、試合に臨めたこと、今までの努力の成果を全て出し切れたことなど、素晴らしい点がたくさんあったと思います。現在は、2年生が中心となったチームになりました。2年生は、1年生をリードしながら、3年生に教わったこと、学んだことを生かし、これから活動につなげていきましょう。3年生のみなさん、本当にありがとうございました。これからもよろしくお願ひします。

平成26年9月2日(火)

昨日から2学期が始まりましたが、夏休み気分から切り替えられましたか。特に3年生にとって2学期は、進路を決めるための大切な時期です。運動会や東中祭などの学校行事が多い2学期ですが、勉強と両立させながら中学校最後の行事1つ1つを思い切り楽しめるようにしましょう。また、1年生ははじめての行事に全力で取り組み、2年生は1年生の手本を示しながらも3年生をサポートしていくように日々の練習に取り組みましょう。

そして、今日から7時間目にアトラクションの練習が入ります。よさこいダンス、応援団、組み体操とありますが、どれも団結力がないと迫力があるものにならないとおもいます。1年生から3年生まで違う学年の人が集まりますが、全員で心を一つにして本番で良いパフォーマンスを見せられるようにしましょう。

平成26年9月3日(水)

最近かにさされることにより高熱が出てしまう症状がでるデング熱の日本国内での感染が話題となっています。東京の代々木公園が発祥地とされており、現在36人の人に感染の疑いがあることがわかりました。私の友達もデング熱にかかってしまい、高熱がとても辛かったと言っていました。

話は変わりますが、5・6時間目には、運動会の全体練習があります。今日は涼しいですが、暑い中での練習があるので、学校からのご好意に感謝し、熱中症にならないように外の練習ではしっかりぼうしをかぶって活動しましょう。

平成26年9月4日(木)

今週から2学期が始まりましたが、夏休みの課題の提出や忘れ物をせずに登校できていますか？ 最初が大切です。課題の提出がまだの人は、早めに提出し、身の回りを整え、スムーズに2学期がむかえられるようにしましょう。また、2学期は、運動会や東中祭などの学校行事や部活動の大会などもあり、何かと忙しくなると思いますが、仲間との絆を深めることができたり、自分自身で学べることもたくさんあると思うので、全力で取り組んで、学校全体を盛り上げていきましょう。

連日、運動会の練習でだんだん疲労がたまつてくると思います。体調管理に注意し、熱中症対策も心がけましょう。

平成26年9月5日(金)

昨日、夏休み中に行われた実力テストの結果が返ってきました。いかがでしたか。良かった人も悪かった人も早いうちに間違い探しをすると良いと思います。特に3年生は毎回のテストが非常に大切になります。自分の苦手を減らせるといいですね。1・2年生も今後のために間違い探しに取り組んでみてはどうでしょうか。しかし、今は運動会の練習が本格的に始まり疲れがたまっている人も多いと思います。これから、もっと運動会の練習が増え、クラスや学年の士気が高まつてくるはずです。運動会の練習の他に勉強、部活と忙しいと思いますが、いずれもおそらくせきり換えを大事に過ごしていくと良いですね。まずは体調管理を十分に行い、適宜水分補給をするように心がけましょう。

運動会まで約1週間です。東中生全員で最高の思い出を作れるように頑張りましょう。